

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian lapangan dan analisis data pada Implementasi media interaktif audio visual dan metode demonstrasi pada siswa tunadaksa pada mata pelajaran tuntunan shalat di SLB Negeri Cendono Tahun Pelajaran 2019/2020. Dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, Ketika implementasi pembelajaran menggunakan media interaktif audio visual menggunakan video di SLB Negeri Cendono Kudus. Peserta didik menunjukkan respon positif dengan merasa tertarik dan semangat dalam mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama Islam dengan materi pembelajaran tuntunan shalat serta mampu meningkatkan pemahaman tentang materi pembelajaran
2. Dengan metode demonstrasi ini proses penerimaan siswa terhadap materi pelajaran akan lebih berkesan dan mendalam, sehingga membentuk pengertian dengan baik dan sempurna. Selain itu peserta didik terlihat sangat antusias dan lebih semangat dalam pembelajaran Agama Islam pada materi tuntunan shalat dan menjadi lebih paham karena selain siswa mengamati jalannya proses belajar-mengajar, mereka juga diajak terlibat secara langsung untuk mempraktekkan secara bersama-sama sehingga proses pembelajaran bermakna bagi siswa.
3. Faktor pendukung dan penghambat implementasi media interaksi audio visual dan metode demonstrasi pada siswa tunadaksa mata pelajaran tuntunan shalat adalah :
 - a. faktor pendukung : mempermudah jalannya penyampaian pembelajaran, mengurangi kejenuhan belajar, menarik perhatian siswa, guru yang berkompeten dalam bidangnya, memotivasi siswa, menambah daya ingat anak, menyajikan objek belajar secara konkrit.

- b. Faktor penghambat : memerlukan banyak waktu, terjadi komunikasi satu arah, apabila terjadi kerusakan tidak dapat digunakan, tertarik untuk menampilkan video yang bersifat hiburan atau keluar dari materi pelajaran.

B. Saran

Berdasarkan data yang telah terkumpul dan analisis hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penelitian tentang “Implementasi Media Audio Visual dan Metode Demonstrasi Pada Siswa Tunadaksa pada pelajaran Tuntunan Shalat di SLBN Cendono Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020”. Maka peneliti memberikan saran yang mungkin dapat dipertimbangkan oleh berbagai pihak terkait. Adapun saran-sarannya adalah sebagai berikut :

1. Manfaat Praktis

Di harapkan dengan penelitian ini dapat memberikan masukan, sumbangan pemikiran, dan sebagai bahan pertimbangan sebagai langkah peningkatan mutu dalam proses belajar mengajar di SLB Negeri Cendono Kudus dalam pengembangan dan pembinaan bagi siswa berkebutuhan khusus.

2. Manfaat Teoritis

a. Bagi Sekolah

Sebagai bahan masukan bagi sekolah untuk memperbaiki praktik-praktik pembelajaran guru agar menjadi lebih efektif dan efisien sehingga pembelajaran dan hasil belajar siswa meningkat.

b. Bagi Guru

Bagi guru penelitian ini bermanfaat untuk memberikan masukan dalam hal variasi dan pertimbangan dalam menggunakan media dan metode pembelajaran yang nantinya akan disesuaikan dengan keadaan dan kebutuhan siswa berkebutuhan khusus. Serta agar tercipta proses pembelajaran yang bermakna dan menyenangkan.

c. Bagi Siswa

Penelitian ini dapat mengasah, menggali dan mengembangkan setiap potensi yang dimiliki siswa berkebutuhan khusus melalui media

interaktif audio visual dan metode demonstrasi sehingga pembelajaran terasa menarik, menyenangkan dan bermakna.

C. Penutup

Puji Syukur kehadiran Allah SWT, atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Implementasi Media Audio Visual dan Metode Demonstrasi Pada Siswa Tunadaksa Pada Pelajaran Tuntunan Shalat di SLBN Cendono Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020 ”.

Meskipun telah berusaha semaksimal mungkin, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kekurangan. Karena bagaimanapun juga penulis hanyalah manusia biasa yang jauh dari kata sempurna, oleh karena itu , kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari semua pihak saya harapkan demi kebaikan skripsi ini. Dengan penuh harapan, semoga skripsi ini diridhai oleh Allah SWT , dan menjadi amal saleh bagi penulis, serta dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, aamiin.

